

くにごの県庁見聞録

温かな政策を！

(司会) 政治も経済も不安定な中での新年ですね。

2番底が来るとも言われていますし。皆さんに希望を保持していただけるよう、こ

(くにこ) 心配する声をよく伺います。伊豆、熱海

か？ (司会) エッ？ ボランテ

箱根あたりでも、群発地震の影響でお正月の宿泊客にも悪影響があるようです

IA保険？ 聞いた事ありませんね。

し、不況とのダブルパンチで気の毒ですよ。不況も

ますね。

話をも伺いましょう。

(くにこ) 例えば市民の皆さんの防犯パトロールによ

し、不況とのダブルパンチで気の毒ですよ。不況も

止され、安全・安心を体感できるようになりました。

話をも伺いましょう。

制され、安全・安心を体感できるようになりました。

話をも伺いましょう。

いろいろなボランティアの方々の多くはボランティア保険に加入されているんです。

話をも伺いましょう。

いろいろなボランティアの方々の多くはボランティア保険に加入されているんです。

話をも伺いましょう。

いろいろなボランティアの方々の多くはボランティア保険に加入されているんです。

話をも伺いましょう。

いろいろなボランティアの方々の多くはボランティア保険に加入されているんです。

話をも伺いましょう。

いろいろなボランティアの方々の多くはボランティア保険に加入されているんです。

話をも伺いましょう。

いろいろなボランティアの方々の多くはボランティア保険に加入されているんです。



くにこのプロフィール

- 久本在住、夫・小川栄一
- 都立小石川高校卒
- 早稲田大学第一文学部英米文学科卒
- 元横浜YMCA予備校英語科講師
- 高津親睦ソフトボールリーグ顧問
- 高津区ゲートボール協会副会長
- 川崎北部菊花会会長

くにこの新春のつどい

- 2月7日(日) 午後3:30～
- レストラン桂林(満口ホテルメッツ内)

福祉協議会がバックアップ

協会が23年に解散する事に

or.jp/seseragi/

なので、かわりの組織を検討するべきだと私は県当局に要請してきましたが、その矢先に廃止だの見直しだのという話になったんです。こんな重要な政策、補助金をカットするなんて最悪ですよ。

(司会) でも、くにこさんの要請があったからこそ廃止にならない訳ですね。

(くにこ) 地域の皆さんが主役ですから、皆さんの利益にならない事には、私は断固反対です。今年もがんばります。

* * *

小川くにご事務所

☎865・1313

☎888・3600

http://www.kinet.

or.jp/seseragi/

連載⁽⁷⁹⁾

くにごの県庁見聞録

出初にて

(司会) くにごさん、1月は多数参加されて、すばらしい行事が多く大変でしょう？
出初めになりました。

(くにこ) はい、高津区全体の消防出初式をはじめ、町内会連合会や各団体の新年会も続々と開催されますから。

(司会) 今年は、出初が盛大に開催されたそうですね。
(くにこ) はい、消防署は当然ですが、奉仕の精神で取り組んでいただいている消防団や消防ボランティアの方々も

方々の組織があつて、消防の伝統を守る為にはしごのりも代々引き継いでいただいています。1番組から7番組までの各組がまといを振り上げながら入場する光景はとても

から入場する光景はとてもイキで素敵でしたよ。1月7日は、はしごが2本立てられたんです。最初の演技者は15歳と18歳の少年だったんです

が、素人の私には大変熟達しているように見えました。それに会場に来ていた幼稚園児たちが一つひとつの演技に、びびりしたり、怖がったり、可愛い歓声を上げていたのが、とても微笑ましくて、心

があつたかくなりましたね。
(司会) 初めて見た子どもたちも多かったんでしょうね。

(くにこ) 日本の伝統的なはしごの演技を見て強い印象を受けたことは、子どもたちにとつて大きな経験だったと思いますよ。驚く、喜ぶ、怖がるという子どもらしい感性があつてこそ成長があり、こういう体験が多いほど豊かな感受性が育つのですから、私たち大人が体験の場を多く提供すべきなんです。そういう意味でもすばらしい出初でしたよ。

* * *

小川くにご事務所

☎865・1313

☎888・36000

http://www.kinet.

or.jp/seseragi/



くにごのプロフィール

- 久本在住、夫・小川栄一
- 都立小石川高校卒
- 早稲田大学第一文学部
英米文学科卒
- 元横浜YMCA予備校
英語科講師
- 高津親睦ソフトボール
リーグ顧問
- 高津区ゲートボール
協会副会長
- 川崎北部菊花会会長

連載(84)

くにごの県庁見聞録

不正経理を徹底調査

〔司会〕はあ、大変そうですね。不正経理処理額は30億円近くに上るらしいですね。処分された職員数も1700人以上でしょう？

〔司会〕 やつと県議会が閉会しましたね。お疲れ様でした。

短期併せて4回、特別委員会開催予定が数日、既に日程に入っています。

〔司会〕 そりや大変ですね。副知事2人が更迭され、知事や幹部に給料減額という処分がされた事件ですね。

〔くにこ〕 そうなんですよ。果たして全容解明がなされているのか、処分さえしているのか、疑問があります。県議会の総員起立、全員賛成でこの特別委員会の設置は承認されたので、慎重に調査したいと考えています。県民の皆さんの大切な税金ですから。

〔くにこ〕 本当に、23日まで毎日のように議会に向向っていましたから。

〔司会〕 エ？報道されていた調査特別委員会ですか？

〔くにこ〕 職員が着用した金額が1億円を超え、残念ながら県としては前代未聞の大きな規模の不正事件です。行政側から再発防止策の検討・提案がありますが、議会として看過できないものです。各常任委員会では山積する様々な課題がありますから、この不正な経理処理については特化して特別委員会では特化して特別委員会です。調査するべきだと議会で結論した訳なんです。

〔司会〕 これで少しは活動日程に余裕ができますね。

〔くにこ〕 そうなんです。県の不正経理の再発防止策等を検討、提言するための調査特別委員会のメンバーに選ばれたんです。

〔司会〕 休会中も大変そうですね！

〔くにこ〕 少しだけです。5月半ばからの第2回定例会議会まで、視察日程が長期・

〔くにこ〕 少しだけです。5月半ばからの第2回定例会議会まで、視察日程が長期・

〔司会〕 休会中も大変そうですね！



くにこのプロフィール

- 久本在住、夫・小川栄一
- 都立小石川高校卒
- 早稲田大学第一文学部 英米文学科卒
- 元横浜YMCA予備校 英語科講師
- 高津親睦ソフトボールリーグ顧問
- 高津区ゲートボール協会副会長
- NPO法人理事(在宅介護施設)

小川くにご事務所
044・865・1313
FAX 044・888・3000
http://www.kinet.or.jp/seseragi/

共通の大きな課題だと痛感しました。

くにごの県庁見聞録

アメリカへの視察

連載⁽⁸⁵⁾

(くにご) アメリカ本土に強

てきました。

行軍で視察に行ってきたばかりなんですよ。

(司会) メリーランド州は神奈川県と姉妹都市、ボルチモアは川崎市と姉妹都市という深いお付き合いがある所ですか。

(くにご) 初日はNYPD、JAFKA、2日3日4日目はメリーランド州のボルチモア市に滞在して、じっくりと医療政策、高齢者対策を研究し

ました対応のもと、じっくりと研究できたんだと思います。ボルチモアのジョーンズ・ホ

ンズ病院は、全米1位にランク付けされている良質な病院ですし、世界1だと称

されています。ガンなどへの先進的な臨床事例で成果を挙げているんです。そういう説明を、朝7時から朝食を食べながら受けて、昼食も同様でした。学生時代より厳しい時間割での視察で、すごく疲れ

ちゃいました。

(司会) 他にもいくつか視察されたんですよね。

(くにご) ホスピスに伺い、制度や課題を議論し、老人ホームにも夜、足を運びました。高齢者対策、医療対策は日々

変わっていますよ。

(司会) いいお話ですね。

(くにご) マルチチャンネルで県民の皆さんの為にながりますよ。

小川くにご事務所

044・895・1313

044・888・3000

http://www.kinet.or.jp/seseragi/



くにごのプロフィール

- 久本在住、夫・小川栄一
- 都立小石川高校卒
- 早稲田大学第一文学部 英米文学科卒
- 元横浜YMCA予備校 英語科講師
- 高津親睦ソフトボールリーグ顧問
- 高津区ゲートボール協会副会長
- NPO法人理事(在宅介護施設)

連載⁽⁸⁷⁾

くにごの県庁見聞録

祝「ソフトボール大会優勝」

アクラブ、準優勝は三子第五町会でしたが、スター選手が多いので感心しました。

(司会) 高津親睦ソフトボールリーグは、今年創設30周年記念を迎えると伺っていますが、高津区はソフトをほじ

めスポーツが盛んですね。(くにこ) ええ、スポーツを

通じて、地域の親睦が深まり、地域活動そのものが推進されていると感じています。運営に努力されている皆さんには頭がさがります。ちょっと腰が痛いけど、私も地域活動を盛り立てるようがんばりますよ。

小川くにご事務所
044・865・1313
044・888・3000
http://www.kinet.or.jp/seseragi/



くにこのプロフィール

- 久本在住、夫・小川栄一
- 都立小石川高校卒
- 早稲田大学第一文学部
英米文学科卒
- 元横浜YMCA予備校
英語科講師
- 高津親睦ソフトボール
リーグ顧問
- 高津区ゲートボール
協会副会長
- NPO法人理事(在宅介護支援施設)

女子優勝は久本のメイフェ

(司会) くにごさん、少し日焼けしましたよ？
(くにこ) ええ、先週、今週の日曜日に、高津地区健康祭りソフトボール大会が開催されて、試合に出してもらったり、応援したり、の間にすっかり日に焼けちゃったんですよ。

ボールできるんですか？
(くにこ) できなくても、やるんですよ。もっとも応援の方得意ですけどね。町会、自治会の対抗試合ですから、町会長さんたちも応援にか

けて来られるんです。そこで、各試合開始前に女子選抜チームと町会長チームのドリームマッチというもの

をやるんですよ。
(司会) 面白そうですね。(くにこ) ハイ。その試合にスカウトされて、私も出たんですよ。昨年はバッテリーだけやらせてもらったんですけど、今年はレフトも守ったんです。球が飛んできて、びつくりしましたよ。

(司会) そりゃあ、飛んできますよ。

(くにこ) でも面白くて、ソフトボール愛好家の気持ちがよくわかりました。決勝戦では、男子優勝は坂戸第二町会、準優勝は下作延第二町会。

連載⁽⁸⁸⁾

くにこの県庁見聞録

委員長に就任！

〔司会〕 22年度の議会の役職が決定したそうですね。

〔くにこ〕 ハイ。県議会議長に就任しました。

行政の根幹をなす財務・税務を始めとして市町村との連携や行革、基地対策など、

多岐に渡る分野について審議する委員会の委員長ですから、とても緊張しています。

〔くにこ〕 ハイ。県議会議長には中原区から田島県議が選出されました。私自身は議会運営を司る議会運営委員会に初めて所属し、また

〔司会〕 ヘエ。なかなか重要な委員会だと聞いていますので、この1年間も大変そうですね。

〔くにこ〕 そうなんです。議員として12年目を迎え、県

正経理を調査する特別委員会はどうなっていますか？

議会の要である総務政策常

員として12年目を迎え、県

〔くにこ〕 そう、建設常任委員長の時も、大変勉強になりましたので、今年はより

〔くにこ〕 計10回開催して厳しく追及してきましたが、



くにこのプロフィール

- 久本在住、夫・小川栄一
- 都立小石川高校卒
- 早稲田大学第一文学部 英米文学科卒
- 元横浜YMCA予備校 英語科講師
- 高津親睦ソフトボールリーグ顧問
- 高津区ゲートボール協会副会長
- NPO法人理事(在宅介護支援施設)

〔司会〕 とうとうで、くにこさんが力を入れていた、県の不

小川くにこ事務所
044-865-1313
044-888-3000
<http://www.kinet.or.jp/seseragi/>

連載⁸⁹

くにごの県庁見聞録

特別委員会終了

〔司会〕 先日の読売をはじめ、新聞各社にくにごさんの質問ぶりが報道されていましたね。

〔くにこ〕 読んで下さったんですね。うれしいです。今回、神奈川で起きた不適正経理事件の許せない点は

職員が税金を着服したことです。総額1億5千万円近くを着服した職員は、もちろん許せませんが、その悪質な職員に協力し自らも私服を肥やした業者も許せません。〔司会〕 悪の連鎖ですね。

〔くにこ〕 ええ、でもね、

そういう悪質な業者と県は取引を継続してきたんですよ、この事件が発覚した後しよ。だからすぐに取引をやめるべきと私は主張したんです。でも県はグズグズして態度をはつきりさせなかつたんです。

〔司会〕 そこをくにこさんが批判してきたんですね。

〔くにこ〕 そうです。その結果が新聞報道されたんです。私の追求によって、私の着服、犯罪行為に協力し

てきた業者に取引辞退を促すよう、県が促したんです。同時に業者名も公表させたいです。

〔司会〕 ムダな取引により県民に迷惑をかけた金額は職員が分担して弁償することにもなつたんでしょう？

〔くにこ〕 はい、県民の皆さんに迷惑をかけた分は、しっかり追求し、結果も出し、再発防止策についても改善策を提言して、委員会を終了しました。

〔司会〕 くにごさん持ち前の粘りが奏功しましたね。本当にご苦労様でした。

小川くにご事務所

☎044・895・1313

☎044・888・3600

http://www.kinet.

or.jp/seseragi/



くにごのプロフィール

- 久本在住、夫・小川栄一
- 都立小石川高校卒
- 早稲田大学第一文学部
英米文学科卒
- 元横浜YMCA予備校
英語科講師
- 高津親睦ソフトボール
リーグ顧問
- 高津区ゲートボール
協会副会長
- NPO法人理事(在宅介護支援施設)